
L'aventure de Joseph
11ème jour : je resterai toujours avec vous

Pendant plusieurs jours, Joseph ne voulut plus sortir de chez lui ni quitter sa mère. Le 
spectacle auquel il avait assisté sans le vouloir l'avait profondément marqué. A chaque 
instant il s'attendait à voir des soldats venir chercher sa mère. Il n'avait pas l'habitude, lui, 
de voir bien pire à la télévision...

Mais tout le monde se moquait de lui, ses copains comme ses grands frères. Autrefois il 
jouait à se bagarrer avec ses copains, mais c'était pour rire, ce n'était pas méchant, même 
quand on faisait semblant de tuer des romains. Là, ce n'était plus du jeu. La femme qu'on 
avait tuée, il la connaissait peu, il savait que les habitants du village ne l'aimaient pas 
beaucoup. Mais même son mari n'avait pas beaucoup pleuré. Les gens étaient bizarres et 
Joseph n'y comprenait plus rien. Mais il y avait pire. Il finit par demander à son papa :

- Moi aussi, je vais devenir méchant quand je serai grand ?
- Ce n'est pas forcé. Ça dépend de toi. Il y a des grands qui ne sont pas méchants.
- Et pourtant tu m'as déjà donné des fessées !
- Mais pas pour le plaisir de te battre ou de te faire mal. Tu te souviens quand c'est arri-

vé ?
Joseph baissa la tête. Son papa continua :
- Moi, je n'ai jamais tué personne, je n'ai jamais eu envie de le faire...
- Même pas les romains ?
- Même pas eux. Et je n'ai jamais volé, je n'ai jamais eu envie d'aller voir une autre 

femme... C'est la loi que notre ancêtre Moïse nous a donnée de la part de Dieu. Et Dieu 
nous a promis que si nous voulions bien respecter cette loi, il resterait toujours avec nous.

Brusquement, Joseph se mit à pleurer.
- Qu'est-ce que tu as ? demanda son papa.
- Alors il est pas resté, murmura-t-il.
- Tu exagères ! Tu connais beaucoup de monde dans le village, qui vole et qui tue ?
Joseph baissa de nouveau la tête et son papa continua :
- L'important, c'est que tu essayes de respecter cette loi. Alors Dieu restera avec toi.
- Mais les autres ?
- Dieu ne nous abandonnera jamais. Il a parfois puni les juifs quand notre peuple s'est 

éloigné de lui. Mais il a toujours pardonné. Et il nous a promis de venir lui-même pour que 
nous soyons toujours heureux avec lui.

- Je voudrais que ce soit tout de suite !
- Il faut avoir de la patience. Dieu sait ce qu'il fait et il entendra ta prière.


